

Ein wundervoller Kreislauf:

Wir säen, pflanzen, ernten, kochen und backen gemeinsam und hegen und pflegen unsere Kaninchen und Hühner. Letzteres vor allem, da wir die von den Bewohner*innen aus den Nestern geholten Eier für unsere wöchentlich selbst gebackenen Kuchen benötigen. Wir ziehen und pflanzen selbstverständlich auch das Futter für unsere Lieblinge, ernten und verfüttern es und düngen es mit den Hinterlassenschaften der Hühner. Ein Kreislauf, der nicht nur Freude, sondern auch Sinn ergibt.

